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30 de janeiro 
 

Velocidade Da Luz 
 
 
Onde está o caminho para a morada da luz? E, quanto às trevas, onde é o 
seu lugar? Jó 38:19. 
 

 
Talvez não lhes seja fácil imaginar, mas é certo que a luz caminha 

através do espaço. Quando vocês apertam o botão do farolete, para iluminar 
o caminho à frente, a luz toma tempo para chegar ao ponto que vocês 
querem ver. Mas caminha tão rápido a luz que parece que assim que se 
aperta o botão, ela aí está, mesmo a uma distância bastante grande. A razão 
de vocês não poderem perceber que a luz caminha é o fato de que ela viaja 
na velocidade de 300.000 quilômetros por segundo. 

Para termos uma idéia dessa velocidade, imaginemos: Uma bala de 
canhão, despedida da Terra, levaria dezessete anos para chegar ao Sol. 

A luz percorre essa mesma distância em oito minutos. A mais rápida 
das aves, voando com a sua máxima velocidade, gastaria três semanas em 
dar a volta ao globo terrestre. A luz executa esse percurso em menos tempo 
do que emprega a ave num único bater de suas asas. (Dic.) Jesus disse certa 
vez: "Eu sou a luz do mundo; quem Me segue não andará nas trevas, pelo 
contrário terá a luz da vida". S. João 8:12. 

Vocês já perceberam que quanto mais nos aproximamos de uma luz, 
tanto mais densa fica a nossa sombra? Maior se vê o contraste entre a luz e 
a sombra. Assim, quanto mais nos aproximamos de Jesus, a Luz do mundo, 
mais distinta vemos a nossa natureza contrastante, e maior será nosso 
desejo de ser semelhante a Ele. 

Diz a Sra. White: "Quanto mais perto vos chegardes de Jesus, tanto 
mais cheio de faltas parecereis aos vossos olhos: porque vossa visão será 
mais clara e vossas imperfeições se verão em amplo e vivo contraste com 
Sua natureza perfeita. Isto é prova de que os enganos de Satanás perderam 
seu poder; que a influência vivificante do Espírito de Deus está a despertar-
vos." - Caminho a Cristo, pág. 64. 

"Andai como filhos da luz", adverte o apóstolo Paulo (Efés. 5:8). Uma 
vez andando na luz, devemos ser reflexos dessa luz, fazendo-a resplandecer 
aos que nos rodeiam, como nos manda Jesus (S. Mat. 5:16). Assim faremos 
nossa parte para espancar as trevas do pecado, que cada vez mais envolvem 
o mundo. E cada um de vocês, queridos juvenis, poderá desempenhar uma 
parte importante nessa obra. 

 


